

Pressemitteilung

19. Dezember 2023
Anne Nörthemann
noerthemann@ph-ludwigsburg.de
Tel.: (07141)140-780

Hochschulstadt Ludwigsburg: Start des Funknetzwerks eduroam im Stadtgebiet

Am 15. Dezember starteten Oberbürgermeister Dr. Matthias Knecht, Rektor Prof. Dr. Jörg-U. Keßler und SWLB-Geschäftsführer Christian Schneider gemeinsam das Funknetzwerk eduroam im Stadtbereich Ludwigsburg. Eduroam (für EDUcation ROAMing) ist eine Internationale Initiative, der sich bereits wissenschaftliche Einrichtungen in mehr als 100 Ländern angeschlossen haben. Sie stellt den Mitarbeitenden und Studierenden der Einrichtungen einen einheitlichen und sicheren Internetzugang an allen teilnehmenden Standorten zur Verfügung.

„Mit fünf Hochschulen ist Ludwigsburg ein bedeutender Hochschulstandort. Eduroam bietet den Studierenden und Dozentinnen und Dozenten optimale Bedingungen. Selbstverständlich haben wir die Einführung des Funknetzwerks sehr gern unterstützt“, so Oberbürgermeister Dr. Matthias Knecht. Der Rektor der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg, Jörg-U. Keßler, schließt sich an „Durch die Einführung von eduroam im Stadtbereich, wird die Attraktivität von Ludwigsburg als Wissenschaftsstandort gestärkt. Auch für Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus der ganzen Welt, die zu Gast in der Stadt sind, bietet dieses Funknetzwerk einen großen Mehrwert.“

Der Leiter des Zentrums für Medien- und Informationstechnologie der PH freut sich, dass Eduroam in Ludwigsburg bereits am ersten Wochenende von über 10.000 Studierenden und Wissenschaftlern genutzt wurde.

Ermöglicht wird die Einführung von eduroam durch eine Kooperation zwischen der Pädagogischen Hochschule und der Stadt Ludwigsburg. Der Zugang zu eduroam wird von der PH zur Verfügung gestellt, während die Stadt Ludwigsburg über die Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim die Infrastruktur in Form des bereits vorhanden Wlan@LB liefert. Der Empfangsbereich wird damit auch dem des Wlan@LB entsprechen. „Wir freuen uns, dass wir mit unserem flächendeckenden Drahtlosnetzwerk Wlan@LB das vernetzte Arbeiten an der Pädagogischen Hochschule erleichtern und neben den öffentlichen Gebäuden und Schulen in Ludwigsburg nun auch eine der großen Bildungseinrichtungen eingebunden haben.“ So der Vorsitzende der Geschäftsführung der Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim, Christian Schneider.



Oberbürgermeister Dr. Matthias Knecht, Rektor, Prof. Dr. Jörg-U. Keßler und Vorsitzender der SWLB-Geschäftsführung Christian Schneider drücken den Startknopf für eduroam in Ludwigsburg. Foto: PH Ludwigsburg

Text und Bild zur freien redaktionellen Verwendung.